

Mercredi 26 avril, à Gémozac, se sont déroulés, les championnats d'académie UNSS en escalade.

Une équipe de 4 grimpeurs de notre collège, ainsi que 5 JO (Jeunes Officiels = juges arbitres) étaient qualifiés.

Entrer dans la halle d'escalade de Gémozac est toujours un moment d'émotion et d'appréhension, à la vue des dimensions de la structure :

- ▶ des murs de 16m de haut comportant jusqu'à 8m de dévers dans certains couloirs
- ▶ 1 structure amovible de blocs
- ▶ 1 salle de bloc immense
- ▶ 1 mur de vitesse...

...bref, une belle salle de jeux impressionnante !

Lors de cette longue journée, nos grimpeurs ont dû gravir 4 voies en difficulté, 1 voie de vitesse ainsi que 2 blocs pour finalement se classer à la 8ème place sur 14 équipes qualifiées. Nullement impressionnés, tous ont réussi à grimper à leur niveau, et en tête, ce qui est une difficulté supplémentaire.

Nos JO ont toutes obtenu la certification académique, ce qui leur permettra, dans le futur, d'arbitrer éventuellement des championnats de France ! Notons le très beau résultat d'Élise (élève de 5ème) qui s'est classée 3ème de tous les JO (collège et lycée) !

Félicitations à tous !

Voici quelques photos de la journée : [https://drive.google.com/drive/folders/1ei0KzmvDV-QTX6S1aZcfu\\_Tt6EbyNNPu?usp=sharing](https://drive.google.com/drive/folders/1ei0KzmvDV-QTX6S1aZcfu_Tt6EbyNNPu?usp=sharing)